

VILLAMAYOR

El Centro Juvenil abre el plazo de inscripción en las actividades festivas para el colectivo

El Centro Juvenil de Villamayor, Casjivi, ha abierto el plazo de inscripción para las actividades organizadas con motivo de las fiestas patronales del municipio, dirigidas a la juventud. En primer lugar será para el IV Torneo de Fútbol Sala que se celebrará del 26 de abril al 12 de mayo, abierto a los jóvenes mayores de 14 años que cuenten con un grupo de entre 5 y 10 personas y los interesados podrán apuntarse hasta el próximo miércoles 24. Los partidos se jugarán durante los viernes y los sábados siguientes, mientras que las semifinales y la final del torneo se disputarán en las fiestas. /ENE

ALDEATEJADA

Una charla sobre heráldica dará a conocer a los vecinos el escudo de su familia

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado una charla sobre heráldica para dar a conocer a los vecinos cómo sería el escudo de su familia y así poder profundizar un poco más en sus raíces. La actividad correrá a cargo del experto José Vicente Ledesma y tendrá lugar el viernes 26, a partir de las 20 horas, en el Centro de Día. La charla servirá para complementar las actividades municipales que se organizan de cara a la celebración de la segunda edición de la Fiesta Renacentista, en la que se conmemoran las visperas nupciales de la princesa Manuela de Portugal. /ENE

AYUNTAMIENTO DE VILARES DE LA REINA (Salamanca)

Información pública relativa al documento de avance de la revisión de las Normas Subsidiarias de Planeamiento de Villares de la Reina para su adaptación y conversión en Normas Urbanísticas Municipales.

Por decreto de la Alcaldía, de fecha 16 de abril de 2013, se ha resuelto someter a exposición pública, por plazo de un mes, el avance de la revisión de las Normas Subsidiarias de Planeamiento de Villares de la Reina para su adaptación y conversión en Normas Urbanísticas Municipales, promovido de oficio por este Ayuntamiento.

El ámbito territorial de aplicación del avance es el término municipal de Villares de la Reina (incluye su entidad local menor de Aldeaseca de la Armuña), provincia de Salamanca.

Lo que se hace público mediante la inserción del presente anuncio en el tablón de edictos del Ayuntamiento, en la página web municipal, en el Boletín Oficial de Castilla y León y en el diario LA GACETA REGIONAL DE SALAMANCA para que durante el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de su última inserción en los citados medios, los interesados puedan examinar el instrumento y formular sugerencias, alternativas, alegaciones, informes y cualesquiera otros documentos que estimen oportuno aportar en relación con el instrumento expuesto.

Durante el indicado plazo, el avance completo podrá consultarse en el Ayuntamiento de Villares de la Reina, sito en c/ Fuente 42, en planta baja, de lunes a viernes en horario de 09:00 a 14:00 horas, y en la página web municipal www.villaresdelareina.es

Las sugerencias, alternativas, alegaciones, informes y cualesquiera otros documentos que los interesados estimen pertinente formular, podrán presentarse, dentro del plazo expresado, en el Registro General de este Ayuntamiento o en cualquier otro de los previstos en el art. 38.4 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

La exposición pública del avance sólo tendrá efectos administrativos internos, preparatorios de la redacción del instrumento de planeamiento definitivo, sobre cuya aprobación final no tienen efectos vinculantes.

En Villares de la Reina, a 16 de abril de 2013
EL ALCALDE. Fdo.-José Martín Méndez

CABRERIZOS

Comienza la reparación del pavimento en los accesos al municipio

EÑE

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha iniciado esta semana los trabajos de reparación y acondicionamiento del pavimento en dos de las principales vías de acceso al municipio, como son el Camino de Salamanca y la rotonda del frontón.

Unas actuaciones necesarias, según la alcaldesa de la localidad, Lourdes Villoria, "tras los daños sufridos en el aglomerado asfáltico de estas calles, que se había visto muy afectado por el último invierno lluvioso y frío".

Las obras que se están llevando a cabo suponen una mejora puntual, que ayudará a eliminar los baches, antes de poder acometer la campaña de refuerzo del firme que está proyectada y que se ejecutará en los próximos meses con la estabilidad en las condiciones meteorológicas.

APARCAMIENTO. Además, desde el Consistorio de Cabrerizos también se ha intervenido en la Plaza Mayor, restituyendo el acabado superficial que había cedido en el pavimento. Esta intervención ha ido precedida de una compactación del terreno, para garantizar de esta manera que no se volverán a repetir situaciones como la sufrida, que producía inconvenientes en el aparcamiento acondicionado en esta zona, como aseguran los responsables municipales.

Unos trabajos que están siendo ejecutados por el propio personal del Ayuntamiento, que desde hace unas semanas se ha visto reforzado por la contratación de cuatro obreros más, gracias a una subvención de empleo de la Junta de Castilla y León, a la que se suma otra aportación de la Diputación para la contratación de personal para mejoras en el municipio.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Joaquín Tabernero, Pedro Samuel Martín y Maribel Gallego, junto a los nuevos voluntarios de Protección Civil./ENE

La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil inicia su andadura en el municipio

■ La asociación empieza a funcionar oficialmente desde mañana ■ El Consistorio le cede un local como sede y 4.000 euros de subvención

EÑE

La localidad de Carbajosa de la Sagrada contará desde mañana de forma oficial con la nueva Agrupación de Voluntarios de Protección Civil, una vez que la Junta de Gobierno Local apruebe la firma del convenio de colaboración entre ambas entidades, por el que la organización "se comprometerá a prestar sus servicios siempre que sea requerida por el Ayuntamiento", como aseguran el alcalde, Pedro Samuel Martín, y el concejal de Tráfico y Policía Local, Joaquín Tabernero, durante la presentación de la nueva asociación.

Un convenio por el que el Consistorio concederá a la agrupación este año una subvención

LOS DATOS

■ SEGUIMIENTO. El Ayuntamiento creará una comisión de seguimiento integrada por representantes de todos los grupos políticos municipales, un miembro de Protección Civil y un técnico municipal, para controlar el cumplimiento del convenio suscrito entre el Consistorio y la nueva asociación de voluntarios.

■ CAMPAÑAS. La agrupación va a iniciar campañas de captación de voluntarios con el fin de incorporar más colaboradores a esta organización de carácter humanitario.

de 4.000 euros, destinados a la compra de combustible, material sanitario, vestuario y otros gastos de funcionamiento y gestión de la Asociación de Voluntarios de Protección Civil de Carbajosa, cuyo objetivo principal es "dar respuesta y apoyo a todas las necesidades y servicios humanitarios que surjan en la localidad, tareas de asesoramiento y asistencia a la población en circunstancias especiales a requerimiento de la Policía Local o autoridades o asistir en eventos municipales", señalan los responsables municipales.

Además, el Consistorio le cede el uso de una oficina municipal ubicada en la calle Sur como sede de la asociación.

SANTA MARTA DE TORMES

La Feria de Abril llena las calles de sevillanas. La Feria de Abril organizada por la Asociación A Bailar convirtió ayer las calles en una auténtica fiesta. Tras la reunión de 200 amigos de la fiesta, desfilaron con los caballos y disfrutaron de un día de actividades. /ENE



Taller micológico para los más pequeños. Un grupo de niños acompañados de sus papás participaron ayer por la mañana en el taller micológico "Buscasetas", en el que salieron a buscar este fruto por el jardín del convento de los Padres Paúles. /ENE